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« Le style du Coran entre les caractéristiques structurelles et les secrets graphiques»

Résumé :

Le style du Coran est unique dans le choix des mots et dans la composition de ses
mots, qui est une méthode a part. Chaque mot est divin ou humain, ce qui lui est propre,
et le Coran n’a pas dérogé aux alliances des Arabes dans leur langue, ce sont leurs lettres
et leurs phrases constituées par ses structures. Et selon leurs regles, il était pourtant
incapable de réaliser son exploit et de réaliser son miracle miraculeux.

Mots clés: Style coranique, secrets graphiques, caractéristiques de composition,

mot, phrase, répétition, virgule
« The Qur'an's style between structural features and graphic secrets »

Abstract :

The style of the Coran is the unique one in the selection and composition of words
is a special style, all the words (style) whether of God or human is unique to him and is
his own and that the coran did not come out of the Arabs in their language, their
caracters and sentences are structures and rules of their writing; and yet they failed in
its style and its miraculous speech.

Key words: Quranic style, graphic secrets, composition characteristics, word,

sentence, repetition, comma
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